
 

Aos dez dias do mês de fevereiro, ano corrente de dois mil e vinte cinco, reuniram-se no Auditório, 
nas dependências da Praça CEU, Várzea Paulista, com a finalidade de deliberar demandas 
referente ao Conselho Municipal de Política Cultural de Várzea Paulista, tendo como pautas: 
Recondução do Conselho; mudança do regimento interno. Compareceram à reunião os seguintes 
membros: Ana Lúcia Gagliardo Moraes, Marco Antonio Peron Bueno de Assis, Cristiane Aparecida 
Biasotto do Prado, Gustavo de Almeida, Paula Raquel Scapin da Fontoura, Edevaldo Pereira dos 
Santos, Meri Elen Guize da Silva, Vanessa de Oliveira Albuquerque, Tais Tavares de Oliveira. A 
reunião teve início às 14:30, com a apresentação do indicado a Gestão executiva de Cultura 
Willian Paixão, seguido posteriormente pela apresentação de todos os conselheiros presentes, e 
dos servidores: Marli Petean, que permanecerá como Diretora de Cultura, e Vinicius que passará 
a ser lotado na Gestão Executiva de Esportes e Lazer. Foi explicado ao futuro gestor, o porquê da 
necessidade da mudança do regimento interno, e do porque a recondução não foi efetuada no 
mês de novembro de 2024, onde se completou dois anos de mandato. Por sugestão do gestor 
indicado, foi montado um grupo de trabalho para as mudanças do regimento, a sugestão foi 
acatada e foi instituído o grupo composto pelos seguintes conselheiros: Ana Lúcia Gagliardo 
Moraes, Marco Antonio Peron Bueno de Assis, Gustavo de Almeida, Paula Raquel Scapin da 
Fontoura, Edevaldo Pereira dos Santos, Meri Elen Guize da Silva, Vanessa de Oliveira 
Albuquerque. Foi deliberado que, após o Grupo de Trabalho concluir suas sugestões, o tema será 
novamente pautado para apreciação deste colegiado, e posteriormente será elaborado o 
cronograma do processo de Recondução do mesmo. A conselheira Ana Lucia perguntou acerca 
da permanência da Feira Criativa na programação da Unidade, uma vez que nos meses de janeiro 
e fevereiro não foi realizada. Foi deliberado então que, no mês de março a mesma acontecerá 
junto às festividades do aniversário da cidade, e que a partir de abril retomará a programação 
mensal em local a ser definido em conjunto com os artesãos e a Unidade. A conselheira Vanessa 
reforçou a necessidade da Unidade indicar o servidor que será responsável pelo apoio 
administrativo do Conselho. A reunião encerrou-se às 16:20. Eu, Paula Raquel Scapin da Fontoura 
registei essa ata.  

  


